



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Le calendrier du Grand Maître - Hiver 2018



Les Chevaliers et Dames du Mexique entourant le Grand Maître lors des Investitures dans ce pays en décembre dernier. Durant le mois de novembre, le cardinal Edwin O'Brien a rendu visite à la Lieutenance de **Gibraltar**, où il a présidé la cérémonie d'Investiture le 18 novembre. Quelques jours avant son départ, le Grand Maître avait eu l'occasion de rendre une de ses habituelles visites au **cardinal Andrea Cordero Lanza di Montezemolo**, Assesseur d'honneur de l'Ordre, au cours de laquelle il a célébré la Messe dans son appartement. Le cardinal Montezemolo nous a quittés le même week-end et, aux côtés du cardinal O'Brien, les plus hautes autorités de l'Ordre ont assisté aux funérailles le 21 novembre, pleines de reconnaissance pour le service rendu par l'Assesseur d'honneur.

Le 24 novembre, Son Eminence a célébré **l'Investiture de Mgr Andrew McLean Cummings et du père Michael Sedor** auprès de la Congrégation pour les Eglises orientales en présence du cardinal Leonardo Sandri, Préfet, et de toute l'équipe de la Congrégation avec laquelle l'Ordre est souvent en relation et collabore dans le cadre de la **ROACO** (Réunion des Oeuvres pour l'Aide aux Eglises orientales).

Au début du mois de décembre, le Grand Maître, accompagné du Lieutenant Général Agostino Borromeo, du Gouverneur Général Leonardo Visconti di Modrone et du Vice- Gouverneur Patrick Powers, s'est rendu au **Mexique** pour présider l'Investiture de 18 nouveaux membres de l'Ordre en cette Lieutenance qui se dote de nouvelles énergies.

Durant ce Carême, le cardinal O'Brien a déjà prévu de se rendre aux Investitures de **Lorette** (9-10 mars) et de **Copenhague** (17 mars).

(12 février 2018)

